



EL Barcelona

AMARANTO VELASCO

Mou

El Barça es campeón de liga por tercer año consecutivo. El Madrid ha quedado último. Porque quedar el segundo en esta liga hispanoescoesa es quedar el último. En Escocia hay doce equipos en la 1ª División. Desde hace casi medio siglo, sólo dos equipos compiten por el primer puesto: el Glasgow Rangers y el Celtic. Los otros 10 equipos juegan otra liga distinta. En España llevamos 10 años donde el Real Madrid y el Barça copan también estas dos posiciones. Los otros equipos juegan a otra cosa: Copa UEFA o por no descender a Segunda. El que queda segundo entre el Barça y el Real Madrid queda el último en su liga particular. Mourinho eliminó al Barça el año pasado de la Liga de Campeones como entrenador del Inter de Milán. Era el mejor currículum para que Florentino Pérez hiciera público su fichaje como entrenador del Real Madrid. Hace un par de semanas el Barça eliminó al Real Madrid en las semifinales de la Liga de Campeones, lo que le llevará a la final contra el Manchester United en Wembley, al concluir el partido el entrenador portugués realizó las declaraciones más fuertes que se recuerdan en mucho tiempo. Atacó a los árbitros, a la UEFA, a los dirigentes del fútbol español, a la hinchada nacional más proclive hoy a los colores blaugranas que a los madridistas. Incluso tuvo alguna alusión ambigua contra UNICEF, que publicita desinteresadamente el Barça en las camisetas de sus equipos de fútbol. Alguien pensó que Mou estaba provocando su despido para irse a entrenar a su amada Inglaterra o Italia.

Si es a Inglaterra, para alegría de los italianos.

Si es a Italia, para alegría de los ingleses. ◆



Orihuela-Depor, 1er. partido para ascender

El equipo levantino ha sido líder de su grupo durante la primera vuelta y dispondrá de todos los jugadores

Texto: REDACCIÓN

El Deportivo Guadalajara se enfrentará al Orihuela, cuarto del grupo tercero, en la primera eliminatoria para la fase de ascenso a la 2ª División.

El primer partido, en tierras alicantinas, se jugará el próximo domingo día 22. La vuelta será en la semana siguiente en el Pedro Escartín.

Sobre el papel, nuestro equipo no se puede quejar del sorteo, sin desmerecer los valores del equipo levantino.

Se puede decir que la trayectoria de los dos equipos que se van a enfrentar en esta primera eliminatoria ha sido curiosa y muy contradictoria.

De los 38 partidos que se han jugado en la competición regular que acaba de finalizar, el Orihuela ha sido líder de su grupo hasta la jornada 21, justo cuando el Depor iniciaba su impresionante 2ª vuelta y enlazaba con el grupo de cabeza, después de vencer por 4-1 al Atlético B y se colocaba 4º en la jornada 23.

Una semana más tarde, en la jornada 24 el equipo oriholano descendía hasta el 5º puesto y estaba fuera de los *play off* provisionalmente. Desde entonces y hasta el último partido el Orihuela se ha mantenido en la cuarta posición e incluso descendía hasta el sexto puesto a falta de cuatro jornadas. El Deportivo Guadalajara, en cambio, salvo hecatombe, tenía clara su sorprendente presencia en los *play off* para el ascenso a la División de Plata. ◆

EL Madrid

IGNACIO G. IGLESIAS

Penuria deportiva

Ya nada es como antes. Ni el blanco es blanco. Ni aquello tan señorial existe. No existe detergente que vuelva el blanco de antaño tan blanco como era. Ni lavadora que lo consiga. Se ha adulterado en estos últimos tiempos hasta el sentimiento; la suciedad lo invade casi todo.

No existe aquella amable deportividad que tendía la mano al rival, victorioso o derrotado. Ahora todo se resume en intentar conseguir la victoria pese a quien pese y a costa de lo que sea, y como sea. Son otros tiempos; tiempos de penuria deportiva y no de triunfos galantes y señoriales a los que estábamos acostumbrados.

Ya no se tiende la mano al rival, efectivamente. Mejor machacarlo si el juego y las filigranas de las figuras de turno de ello son capaces. Se trata del triunfo por encima de todo.

El presidente del club, tan señorial él en pasadas épocas, da por bueno -con su silencio cómplice-, las decisiones que a tan infame bajura de alcantarillado ha llevado a este club ahora repleto de nostalgias. Y todo ello porque, en su locura desenfrenada, él, el presidente, tomó la más descabellada decisión que hubiera podido adoptar: la contratación de un entrenador, de un jefe de todo lo que se mueve alrededor de tan señorial club.

Un portugués errante que no persigue sino su propia gloria, siempre amparado por una pléyade de afamados, en unos casos, y pretenciosos en otros, periodistas que le jalean con tanta molesta habitualidad que le han llegado a convertir en el nuevo dios de las masas ansiosas de triunfos.

Triunfos escasos en estos últimos años de penuria deportiva, sin elegancia. Pero así es la vida.

Que todo sea por el Real Madrid. ◆



MÁS EMPLEO MENOS IMPUESTOS

Centrados en ti Vota



www.pp.es

